

Eine Woche voller Gesang

Jugendchor von St. Elisabeth bereitet sich im Jugendhaus St. Anna auf anstehende Auftritte vor

Planegg – Dass der Jugendchor von St. Elisabeth in den ersten Tagen nach Ostern seine alljährliche Chorfreizeit begeht, hat bei den jungen Sängern schon längst Tradition. Schließlich müssen sie sich auf einige Auftritte vorbereiten. Bald stehen die Maidachten im Pfarrverband und ein Konzert im Krailling-er Altenheim Maria Eich an. Auch beim Gedenken am Todsmarschmahnmal ist der Chor heuer wieder fester Programmbestandteil.

Neben den zahlreichen Chorproben – je eine vormittags und eine nachmittags – im Jugendhaus St. Anna in Thalhausen im Landkreis Freising durfte der Spaß natürlich nicht zu kurz kommen. Ihre Pausen verbrachten die rund zwei Dutzend Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren meist draußen. Das weitläufige Gelände bot schließlich reichlich Platz, um sich beim Fangen und Verstecken einmal so richtig auszutoben und wieder Kräfte zu sammeln.

Auf dem Programm stand heuer zum ersten Mal auch Schauspielunterricht bei Laura Götz, der Tochter des Chorleiters Ludwig Götz. Hierbei konnten die Kinder einmal spielerisch in die Welt des Theaters schnuppern. Nach getaner Arbeit kamen die fleißigen Sänger allabendlich in den Genuss einer



Üben für kommende Auftritte: Die Sänger des Jugendchors von St. Elisabeth zusammen mit Chorleiter Ludwig Götz (vorne, 2. v. re.) und Diakon Wolfgang Ring (hinten, 3. v. re.) auf Chorfreizeit.

FOTO: JUGENDCHOR ST. ELISABETH

Klangmassage, bei der sie sich reihum gegenseitig lockerten.

Doch was wäre ein Chor ohne die Gemeinschaft? Das tägliche gemeinsame Frühstück, Mittag- und Abendessen waren während der Chorfreizeit wichtige Bestandteile

des Tagesablaufs. Zur Stärkung vor dem Singen gab es jeden Nachmittag Kuchen.

Ein besonderer Höhepunkt für die Nachwuchssänger war natürlich der gemeinsame Abend am Lagerfeuer. Nach einer Nachtwanderung waren

Lagerfeuerlieder und Fingerfood eine willkommene Abwechslung.

Zum Abschluss der Chorfreizeit kam Diakon Wolfgang Ring nach Thalhausen, um gemeinsam mit den Kindern in der nahegelegenen

Kapelle St. Anna eine kleine Andacht zu feiern. Hierbei kamen die während der Chorwoche geprobt Lieder erstmals zu Gehör. Einige der Eltern ließen es sich nicht nehmen, eigens hierfür nach Thalhausen anzureisen. kb